

Itachi x Sakura

Neue Mission, neue Liebe?

Von Cosplay-Girl91

Kapitel 17:

Die nächsten Tage vergingen und Sakura hatte unglaublich viel im Krankenhaus zu tun. Jeden Tag war sie bis zum späten Abend im Krankenhaus und viel danach total erschöpft ins Bett. Itachi sah sie an solchen Tagen nur noch zum Mittagessen bei Ichiraku. Auch Itachi trainierte seit einer Weile mit seinem Bruder täglich, denn Sakura musste das tägliche Training aufgrund der Arbeit im Krankenhaus abbrechen.

2 Wochen später wurde es wieder schlagartig ruhiger im Krankenhaus und Sakura nahm das gemeinsame Training mit Itachi wieder auf. Auch Sasuke war mit von der Partie und die beiden Männer bemerkten wie gut Sakura in den letzten Jahren geworden war.

Kein Wunder das sie nun den Titel ANBU trug. Naruto und Sasuke würden in wenigen Wochen auch ihre Prüfungen dafür ablegen um dann in die ANBU mit aufzusteigen. Itachi würde erst in einigen Jahren die Prüfungen dafür machen können, denn solange musste er noch warten. In wenigen Wochen würde er die Chance zurückerhalten, sein Chakra nutzen zu können.

Er und Sasuke waren täglich daran, dass das Uchiha-Dorf wieder in seinem alten Glanz erstrahlte und bauten die Häuser wieder neu auf bzw. gaben ihnen einen neuen Farbanstrich. Sakura brachte den Beiden etwas zu essen und half mit, wenn es ihre Zeit im Krankenhaus zu ließ. Sakura hatte lange mit Tsunade gesprochen und wollte erst einmal keine Dienste mehr als Cherry annehmen. Sie wollte sich ganz um das Krankenhaus und die Ausbildung der neuen MedicNin kümmern.

Alle 4 Jahre bildeten Sie neue MedicNin aus, aber nur wenigen wurde wirklich in den Dienst genommen bzw. arbeiten auch in diesem Bereich. Viele brachen die Ausbildung ab oder wollten doch nur Arzthelferin werden. Es war jedes Mal ein hin und her. Denn Sakura wurde dafür bewundert, dass sie im Krankenhaus arbeitet und gleichzeitig auch auf Missionen ging. Aber viele vergaßen wie anstrengend der Job wirklich war, wenn man einen Job als Ninja und Ärztin hatte.

Besonders Sakura und Itachi kamen sich nun immer näher und verbrachten Abend gemeinsame Zeit. Oft holte sie Itachi nach der Arbeit ab und führte sie zum Essen aus. Manchmal nahm er die ganze Zeit ihre Hand und am nächsten Tag legte er wieder den Arm um ihre Schulter. Sakura taute in seiner Gegenwart immer mehr auf, aber Itachi ahnte das Sakura noch einige Sachen vor ihm verheimlichte. Immer wieder hatte Itachi Sakura einen Kuss auf die Wange gegeben oder auch anders herum. Und vor 2 Tagen küssten sich die Beiden zum ersten Mal nun richtig und zeigten dem auch Öffentlich, dass sie nun mit einander gingen. Von einer Beziehung wollten sie noch nicht reden,

das war einfach noch zu frisch.

Sasuke sah dem Neugierig zu und hätte niemals erwartet, dass sein Bruder sich so zeigen würde. Er selbst mochte Sakura auch sehr, aber er lieben konnte er sie nicht. Durch ein klärendes Gespräch waren sie zu besten Freunden und Kameraden geworden. Sakura sprach von Naruto und ihm immer nur als Bruder, wenn sie in einem anderen Dorf unterwegs waren. Kakashi sahen sie nur noch selten er hatte eine lange, schwierige Mission angenommen und würde in den nächsten Wochen nicht wiederauftauchen. Er hatte sich zurückgezogen, seit Sakura und er nicht mehr so viel mit einander zu tun hatten und die Affäre ein Ende nahm.

Naruto und Hinata waren noch dabei die Hochzeit zu planen. Sie hatten vor ein paar Jahren schon heimlich geheiratet und wollten ihr Eheversprechen vor den Freunden nochmals erneuern. Sasuke sollte Narutos Trauzeuge werden und Sakura die Trauzeugin von Hinata. Die besten Freunde wollten den Moment gemeinsam erleben, denn vieles hatte sich seitdem geändert. Sakura war zu einer anderen Person geworden und hatte genau wie ihre Freunde die Eltern verloren. Hinatas Mutter war bei der Geburt ihrer Schwester verstorben, Narutos Eltern waren bei seiner Geburt gestorben, dass Schicksal von Sasukes Eltern kannte jeder und vor einigen Wochen waren die Eltern von Sakura auch verstorben.

Davon ahnten die Freunde jedoch nichts und auch nicht den wahren Grund für Sakura rosafarbenes Chakra. Denn das hatte einen anderen, als Sakura es erzählt hatte.

Auch das Sakura mit 2 verschiedenen Tiere als vertraute Geister hatte, wussten nur Kakashi, Tsunade und Shizune. Die Freunde würde erst davon erfahren, wenn sie mit Sakura zusammen in einem Team waren. Team Kakashi würde es dann heißen und bei den ANBU die Nummer 7, wie auch als GeNin. Das hatte Sakura vor 2 Tagen erfahren und durfte es Sasuke und Naruto dann auch persönlich sagen. Beide würde dann den Namen Black und Fox erhalten. Sakura hatte zusammen mit Tsunade die Namen ausgesucht.

Es passte gut zu den Jungen mit den schwarzen Haaren und dem Jungen mit dem Fuchs in seinem Körper. Auch die Masken würden den Namen ähneln, denn Naruto und Sasuke konnte die besondere Technik von Sakura nicht anwenden. Nur Tsunade benutzte noch so eine ähnliche Technik um weiterhin jugendlich aussehen zu können und Sakura hatte sie für sich selbst dann wieder verändert.

Wie die Abende zu vor, verabschiedete sich Itachi von Sakura und statt auf die Wange gab er ihr nun einen Kuss auf den Mund und machte sich dann auf den Weg nach Hause zu seinem Bruder, obwohl sich Itachi eher wünschte bei Sakura bleiben zu können, selbst wenn sie nur die ganze Nacht in seinen Armen lag.